

一年間、お世話になりました

今年度も、「コロナ、コロナ。」で振り回された1年でした。保護者の皆様や地域の方々には、育友会行事の中止、学校行事の縮小など、大変ご迷惑をおかけしました。それにも関わらず、ご理解とご協力を賜りましたことを、お詫びして感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

さて、猛威を振るった新型コロナウイルスも、ようやく収束の兆しが見え、一般的には、3月13日(月)から「マスクの着用は個人の判断」になり、本校でも、卒業生はマスクなしで、卒業式を執り行いました。来年度からは、子供達は基本的にマスクなしで学校生活をしていきます。5月8日(月)からは、新型コロナウイルスが第2類から第5類になりますので、長かった「新しい生活様式」も、ようやく元に戻せるようになります。大袈裟に言いますと、世界の人々の努力で、コロナ禍を克服することができるようになりました。

「明けない夜はない」ということわざを思い出しました。子供達にも、苦しいことや辛いことがあっても、未来に希望を持って、日々努力して行ってほしいと願っています。来年度も、本校教育活動にご理解とご協力のほど、よろしくお願い致します。

6年生を送る会

2月27日に、「6年生を送る会」をしました。前半は、5年生が電子黒板を使って、オンラインでビンゴゲームやジェスチャーゲームをしてくれました。後半は、全校のみんなが8つの縦割り班になって、ドッジボールをしました。高学年が低学年に対して、手加減してあげるというような、優しい場面も見られました。お天気もよくて、とってもいい思い出になりました。



竜門川堤防の清掃活動

6年生が総合的な学習の時間に、ふるさと教育の一環として、通学路にもなっている竜門川堤防の清掃活動をしよとうということになりました。二手に分かれて、火ばさみを持ってゴミを拾いました。拾ったゴミを学校に持って帰ると、大きなレジ袋5つになりました。ペットボトルとマスクのゴミが目立ちました。



卒業式をしました

3月20日に、令和4年度卒業証書授与式を執り行いました。感染防止のため、卒業生・保護者・職員と3～5年の在校生で行いました。1・2年生については、事前にビデオを撮り、それを流すことで、在校生の「別れのことば」としました。15人の6年生が立派に卒業していきました。式の出席人数は、去年より多くなり、感動的な卒業式になりました。

4月のおもな行事予定

- 4月10日(月) 新任式 始業式 給食なし 下校 11:00
- 11日(火) 給食開始 入学式 9:30 下校 14:30
- 12日(水) 1年生下校指導 11:00頃 下校 14:30
- 13日(木) 身体測定 1年生下校指導 11:00頃
新旧役員会 (振興会・育友会)
- 14日(金) 竜門山登山 5・6年・遠足 1・2年 3・4年 (お弁当)
- 17日(月) 1年生給食開始 校外児童会 集団下校 14:20頃
- 18日(火) 全国学力・学習状況調査 (6年)
- 20日(木) 授業参観・学級懇談会 振興会・育友会総会
修学旅行説明会 第1回役員会
- 21日(金) 遠足予備日
- 24日(月) 視力聴力検査 家庭訪問
- 25日(火) 視力聴力検査 家庭訪問
- 26日(水) 家庭訪問 1年生心電図
- 29日(土) 昭和の日



*あくまでも、現在の予定です。最新の行事予定をご確認ください。